

<http://www.demilitarisation.org/spip.php?article48>

APRED

Create peace

- PRATIQUEZ LA PAIX / PRACTICE PEACE
- INDIVIDUAL PEACE / PAIX INDIVIDUELLE

-

Date de mise en ligne : mercredi 24 avril 2013

Copyright © APRED - Tous droits réservés

You are the creator(s) of your own peace.

- As difficult as this process may seem, APRED is happy to assist you.
- First, peace is a value, a symbol, a feeling, a freedom, a harmony in yourself or shared. To which one adheres (more or less) and that is lived and build, however, together and alone.
- Secondly, peace is inherent to human nature. To live and thrive, a little bit of peace - at the least - is necessary.
- Thirdly, beyond facts and instincts, peace is then a choice, a consciousness. An instinct for peace is a good thing, we all have some of it. Well understood instincts of peace, supplied with sound knowledge of peace mechanisms is a lot better !
- Fourth, peace is set of knowledge and methods, efficient and contributing to our personal and human universal well-being, and to the quality of our social and political relations.
- Fifth, peace is a necessity, a survival tool and a way to ensure the future of humanity, but it is also a pleasure.
- Finally, in our humble opinion, peace is a human right.

So, are you part of the solution or part of the problem ?

In other words, shall we take this path of peace together ? Wholeheartedly ?

Tell us where you want to go and if the path leads peace, we will gladly come.

Vous êtes créateur(s) de votre propre paix.

- Aussi ardu que cela puisse parfois paraître, l'APRED vous aide volontiers dans ce processus.
- La paix est d'abord une valeur idéale, un symbole, un sentiment, une liberté aussi, une harmonie, en soi et en partage, à laquelle on adhère, plus ou moins et que l'on vit et que l'on construit plus ou moins bien.
- La paix est inhérente à la nature humaine : pour vivre et prospérer, un peu de paix - ne serait-ce qu'un tout petit peu de paix - est nécessaire.
- La paix pour se développer est un choix, une conscience. Avoir des instincts de paix, c'est bien ; avoir des instincts de paix bien compris et mis en œuvre, c'est mieux !
- La paix est pour cela un ensemble de connaissances et de méthodes, concrètes et efficaces, qui permettent de la faire progresser et grâce à elle, de nous épanouir, en nous-mêmes mais aussi dans toutes nos relations sociales et politiques.
- La paix est une nécessité, un outil de survie, une façon de garantir l'avenir de l'humanité. Mais elle est aussi un plaisir.
- Enfin à notre humble avis, la paix est un droit fondamental, (un droit humain ou un droit de l'homme).

Alors, faites-vous partie de la solution ou du problème ?

Plus simplement, et si nous faisons un bout de chemin ensemble ?

C'est à vous de nous dire où vous voulez aller et si le chemin mène vers la paix, nous viendrons très volontiers !